



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Les empereurs du Nil, Auguste et ses successeurs

■ En 199, Septime-Sévère s'attarda en Égypte avec toute sa famille et en profita pour faire restaurer le grand sphinx et le célèbre colosse de Memnon. Il remonta le fleuve jusqu'à la frontière avec la Nubie et visita Philæ. À Alexandrie, il se rendit sur la tombe d'Alexandre le Grand et la fit définitivement fermer.

■ Dioclétien est le dernier empereur à avoir visité l'Égypte, en 298 après J.-C. Dans la littérature copte, il est surtout décrit comme un grand persécuteur de chrétiens.

